

11月1日から3日までの3日間、中央公民館において、文化協会主催による文化祭が開催されました。

今年の文化祭では、来場されるみなさんに楽しんでもらおうと、展示や飾りつけに工夫を凝らし、「元気でいこう」の合言葉のもとに、ステージ発表を行いました。多くの皆様にご協力いただき、元気で楽しい文化祭にすることができました。

五霞町 文化祭



〈インドアプランツ〉

おしゃれな花と緑のインテリアづくりに熱心に取り組まれています。



〈茶道〉

立礼でのお点前で茶道に触れて楽しめました。



〈五霞さつき会〉

大切に育てられたさつきの美しい変化や生命の鼓動を感じました。
(場所：道の駅ごか)



〈将棋愛好会〉

3日には体験が行われ子供たちとの対局を楽しみました。



〈英会話エクスペリエンス〉

10年以上続いている英会話講座は文化祭初参加。子供たちの元気な英語歌が会場に響きました。



〈五霞中吹奏楽部〉

若々しく楽しい演奏に会場からはアンコールの声も上がり大好評でした。



〈じゃんけん大会〉

今年の進呈品は町長、教育長とのじゃんけん大会で勝ち残った皆様へお渡ししました。



〈バンド演奏^{ジャズ} (JaO) 〉

Jazzの演奏で会場が“ちょっと大人の雰囲気”に包まれました。ソロ演奏が素敵でした。



〈フラワーアレンジメント講座〉

サンタクロースの飾りとともに可憐な草花を用いたクリスマス仕様のアレンジを楽しみました。